

Ressort: Vermischtes

## Mindestens acht Tote nach schwerem Erdbeben vor Guatemala

Guatemala-Stadt, 07.11.2012, 20:31 Uhr

**GDN** - Durch das schwere Erdbeben vor der Pazifikküste von Guatemala sind mindestens acht Menschen ums Leben gekommen. Das berichtet der US-Nachrichtensender CNN.

Das Beben, das sich am Mittwochvormittag (Ortszeit) ereignete, hatte eine Stärke von 7,3 auf der Magnituden-Skala. Die Erdstöße waren in Guatemala, Mexiko, Belize und El Salvador zu spüren. In der Stadt San Marcos sollen mehrere Häuser eingestürzt sein. Es gibt weltweit etwa 18 Erdbeben dieser Stärke pro Jahr. Regelmäßig kommt es dabei zu starken Schäden an Gebäuden.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1935/mindestens-acht-tote-nach-schwerem-erdbeben-vor-guatemala.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)